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   Der  
 

SV Blomberg-Neuschoo e.V. 1968 

 
 lädt alle Mitglieder zu seiner  

57. ordentlichen 

 
Jahreshauptversammlung ein.   

 

 
 Am 07.03.2025   
 um 20:00 Uhr  

 im „Dörpkroog“ Blomberg 
 

 

Der Vorstand 

 

 

Vorher um 19:00 Uhr werden wieder die Sportabzeichen 

des letzten Jahres überreicht.  

Auch dazu sind alle Mitglieder herzlich eingeladen.  



Ordnungsgemäße 

Ladung  
 

 

 

 

Zur 57. ordentlichen Jahreshauptversammlung des  

SV Blomberg-Neuschoo e.V. von 1968 

am 07.03.2025 um 20:00 Uhr im „Dörpkroog“ Blomberg 

wurde durch Ankündigung in der örtlichen 

Tagespresse mindestens eine Woche vorher eingeladen. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

Im vergangenen Jahr verstarben  

unsere langjährigen Mitglieder 

 

Ehrenmitglied Karla Hebgen 

 

und 

 

Maria Tholen. 

 

 

Wir gedenken ihrer in Ehren. 

 

 

 

 

 
 





 

Bericht:  Der Mutter-Kind-Turngruppe 2024 

 

Für die Kinderturngruppe (2 bis 5 Jahren) gibt es jeden Donnerstag ab 15.00 bis 

16.30 Uhr die Möglichkeit an Turn- und Bewegungsspielen sowie 

Bewegungslandschaften teilzunehmen.  

Die Gruppenstärke variiert zwischen 10 und 25 Kindern mit ihren Eltern oder 

auch Großeltern.  

 

Von 15.00 bis 15.15 Uhr gibt es eine Freispielphase, hier können die Kinder ihre 

„Lieblingsgeräte“ (wie z.B. Bälle, Reifen, Seile) aussuchen, um dann damit spielen. 

In der Aufwärmphase beginnen wir mit einem Begrüßungslied sowie z.B. kleine 

Fingerspiele, Bewegungsgeschichten, Gymnastik, kleine Tänze oder Musik-Stopp-

Spiele. Nach der Aufwärmphase werden mit den Eltern zusammen Turngeräte 

(z.B. Kletterwand, Ringe, Trampolin) aufgebaut. So entstehen diverse 

Bewegungslandschaften. 

 

Die Turnstunden orientieren sich nach unterschiedlichen Themen, wie die  

Jahreszeiten, Festen, Wünsche der Teilnehmer oder auch aktuelle Themen des 

Vereins z.B. Helau, Helau es ist soweit (Winter), „Wir gehen in den Hühnerstall“ 

(Frühling), „Wir gehen durch den Sommerregen“ (Sommer), „Wir machen 

Apfelmus“ (Herbst). 

 

Die Bewegungslandschaften variieren in unterschiedlichen Formen um keine 

Langweile aufkommen zu lassen. 

Die Hilfestellung und Sicherung der Geräte werden von allen Erwachsenen 

durchgeführt. Auch beim Abbauen und Aufräumen helfen alle mit.  

Im Abschlusskreis beenden wir die Turnstunde mit dem Abschlusslied „Alle 

Leut´“. 

 

Zur Weihnachtsfeier hatten sich 42 kleine Sportler mit einem Elternteil 

angemeldet. Wie üblich starteten wir mit dem Begrüßungslied. Danach folgten 

kleine Spiele, wobei die Kinder einen Stern zusammensetzen und Wichtel zurück 

ins Wichtelhaus bringen sollten. Außerdem haben die Kinder mit ihren Eltern 

„Plätzchen gebacken“. 

Nach ca. einer halben Stunde wurde die Trennwand hochgefahren und der 

ungeschmückte Tannenbaum kam zum Vorschein. Die Kinder durften diesen mit 

den herumliegenden Kugeln schmücken. Es wurde getanzt und nach präparierten 

„Weihnachtspäckchen“ gesucht. Zum Abschluss bekamen die Kinder ein kleines 

Geschenk überreicht. 

 

Mit sportlichem Gruß 
Manuela Rabenstein 



Jahresbericht Kindersport 5-8-jährige 2024

Unsere Kindersportgruppe trifft sich jeden Mittwoch (außer in den Schulferien) von 15 Uhr
bis 16:30 Uhr in der Sporthalle Blomberg. Im Sommer, bei gutem Wetter gehen wir auch
mal nach draußen.

Die Gruppenstärke schwankt zwischen 12 und 26 Kindern im Alter zwischen 5 und 16
Jahren. Und ja, es sind auch ältere Kinder (3 Teenies) dabei und diese drei möchten auch
gerne bei uns bleiben. Für uns beiden sind diese drei auch eine gute Unterstützung da sie
zusammen mit uns den Kleinen/Kleineren helfen. Im vergangenen Jahr hatten wir auch
sehr viele Neuzugänge und im Moment haben wir auch ein paar „Schnupperkinder“ dabei.

Die  angesagtesten  Spiele  sind  überwiegend  die  Laufspiele  (Sanitäterspiel,  Fliege  und
Spinne,  Kleiderschrank,  Eisbärenspiel  etc.).  Auch  beliebt  sind  unsere  aufgebauten
Stationen,  wo  die  Kinder  verschiedene  Übungen  durchführen  können.  Die  Übungen
werden  anhand  einer  Beschreibung  (Din-A 4  Karte  mit  Zeichnung  und  Text  an  jeder
Station)  und  einmaligem  Vorzeigen   durchgeführt.  Hierbei  gibt  es  auch  sogenannte
Jokerstationen  (Jokerkarten)  bei  welcher  die  Kinder  selber  eine  Übung  vorschlagen
können.

Zwischendurch gehen wir auch auf einige Mannschaftsportarten (Brennball, Handball etc.)
ein.  Auch  werden  weitere  Wurfspiele  wie  Zombieball,  das  Würfelspiel,  oder  „Biathlon“
gespielt.  Konzentration- und Koordinationsübungen sind auch mit dabei.

Gerne spielen die Kinder auch „Feuer,  Wasser,  Erde, Blitz“.  Hierbei  variieren wir  auch
öfters mal. Da gibt es zum Beispiel zusätzlich noch den Marienkäfer der auf den Rücken
liegt und strampelt, die ganz langsame Schildkröte oder auch den hüpfenden Flummi und
der klebende Kaugummi an der Wand usw.

Am Ende jeder Sportstunde wird dann ein „Cooldown“ mit z. B. Menschenmemorie oder
Blinzelspiel  gemacht.  Neuerdings  ist  auch  das  „Kommandospiel“  sehr  angesagt,  oder
Karrottenziehen. Ab und zu führen wir auch mal eine kleine Yoga-Einheit in kindgerechter
Form durch.

Unsere  Weihnachtsfeier  haben  wir,  wie  jedes  Jahr  in  der  Halle  abgehalten  mit
entsprechenden weihnachtlichen Spielen und auch Geschichten. Die Kinder hatten viel
Spaß und sich auch sehr über die Weihnachtsgeschenke gefreut. 

Uns macht es immer viel Spaß mit den Kindern. Sie sind alle mit Leidenschaft dabei und
freuen sich auch, sich mal richtig austoben zu können. Sie helfen alle auch gerne beim
Auf- und Abbau der in den Sportstunden benötigten Materialien (Kästen, Matten, Bänke
etc.) mit. 

Wir freuen uns auf ein weiteres Jahr mit den Kindern und  hoffen, dass wir in diesem Jahr
auch wieder mehr an das Sportabzeichen herangehen können. 

Neuschoo, im Februar 2025

Sigrid und Wiebke Rolfs 



                       Jahresbericht der Sportkids

Auch im Jahr 2024 waren die Sportkids wieder aktiv dabei.
Wie immer waren wir jeden Freitag in der Turnhalle oder draußen aufm Platz.

Wir hatten aber auch Aktivitäten außerhalb der Turnhalle.
Unser erster Termin war am 29.06.24 mit allen Kinder / Jugendgruppen vom SVB bei 
unseren Freunden vom Schützenverein Blomberg. Dort schossen wir unser neues 
Königshaus aus. Unser Königshaus 2024/25 besteht aus König Sönke Janhsen , 
1 Adj. Hajo Madena und 2 Adj. Andrea Oltmanns. Bei bestem Wetter, guter Laune und Eis 
haben wir dort einen schönen Nachmittag verbracht. Hier auch nochmal vielen  Dank an 
unseren Vorstand, der uns das ermöglicht.
Nach den Sommerferien hatten wir direkt
unseren nächsten Termin. Am 09.08.24
ging es mit allen nach Tannenhausen zum
Aquapark (Das hatte ich im September
2023 bei der Ostfriesischen Brandkasse
für die Sportkids gewonnen). Den Park
hatten wir 2 Stunden für uns ganz alleine
und alle haben den Tag genossen. Es war
sehr schön und auch dort hat das Eis
natürlich nicht gefehlt.
An dem Tag mussten wir uns von Emma
Jacob verabschieden, die es beruflich
nicht mehr einrichten kann, um mich zu
unterstützen. Emma ist mit 7 Jahren zu
den Sportkids gekommen und hat mit 14
Jahren ihren Juleica gemacht. Vor 2 Jahren fing sie an mich zu unterstützen. Auch Lara 
Jeurink hat sich ins Berufsleben verabschiedet. Genau wie Emma, fing Lara früh bei den 
Sportkids an und machte ihren Juleica. Die beiden waren mir immer eine große Hilfe. 
Vielen Dank nochmal an euch zwei.

Seit dem 16.08.24 dürfen wir uns wieder auf Unterstützung durch Jonas Jeurink freuen. 
Ich freue mich sehr ihn wieder bei uns zu haben und die Kids hatten ihn auch schon 
vermisst.

Im Jahr 2024 haben 9 Sportkids ihr Sportabzeichen absolviert. 

Am 06.12.24 hatten wir im Sozialraum unsere Weihnachtsfeier. Bei Spielen, Pizza, 
Lebkuchen und natürlich ein Geschenk vom Weihnachtsmann verbrachten wir einen tollen
Nachmittag zusammen.

Im Jahr 2024 hatten wir einige Abgänge, aber auch
Zuwachs.
Das Gleichgewicht zwischen Jungen und Mädchen
ist wieder hergestellt. Über Zuwachs freuen wir uns
immer ;-) . 

Mir sportlichen Grüßen
Andrea Oltmanns



Thomas Bienert                                             Wittmund, 20.01.2025 

Langeoogstr.9                                                     Tel: 04462/209663 

26409 Wittmund                                 Email: bino@ewetel.net 

 
An den 

TuS Holtriem 

SV Blomberg-Neuschoo 

 

Jahresbericht der Tischtennis-Abteilung 

 

Das vergangene Jahr war eine Saison mit Höhen und Tiefen wobei realistischerweise die 

Tiefen überwogen haben. Die Damen sind aus der Landesliga abgestiegen aber als 

Herbstmeister auf dem besten Weg zum Wiederaufstieg aus der Bezirksoberliga zurück in die 

Landesliga. Während die 1.Herren die Bezirksliga halten konnte ist die 2.Herren 

erwartungsgemäß aus dieser Spielklasse abgestiegen. Allerdings ist man in der aktuellen 

Saison in der 1.Bezirksklasse wieder vorne mit dabei und kann – notfalls über die Relegation 

– erneut in der Bezirksliga aufsteigen. Die 3.Herren hält sich in der 2.Bezirksklasse und die 

4.Herren. die wir als Vizemeister der 2.Kreisklasse in die Kreisliga gemeldet haben kann sich 

dort in der oberen Tabellenhälfte halten obwohl sie dort mit zwei Nachwuchsspielern antritt. 

Mit den Senioren 50 starten wir erneut in der Niedersachsenliga, der höchsten Spielklasse im 

Lande. Daneben weiterhin eine Senioren 40 Mannschaft in der Verbandsliga West. Neu 

gemeldet für dieses Frühjahr wurde eine Mannschaft bei den Senioren 60 in der Landesliga. 

Wir richten auch dieses Jahr wieder einige Blockspieltage bei den Senioren in der Blomberger 

Halle aus. 

Im Jugendbereich haben wir nur noch eine Mannschaft am Start aber mit der Verstärkung 

durch Felix Schumann vom TTC Norden spielt diese in der Bezirksliga und rangiert dort auf 

dem dritten Platz. 

Bestleistungen erzielten erneut Sabine Oonk als Landesmeisterin Seniorinnen 55 im Einzel 

und einem Vizemeistertitel im Doppel Seniorinnen 55 bei den Deutschen Meisterschaften. 

Wilhelm Niemand konnte bei den Senioren 65 den Bezirksmeistertitel erringen. 

Die beliebten Montagsturniere sind weiterhin am Laufen – wir planen demnächst den ersten 

Spieltag für 2025 und sechs weitere Turniere bis Weihnachten. Die Resonanz ist weiterhin 

ungebrochen – allerdings führte die Einführung einer sogenannten Turnierlizenz zu einem 

Teilnehmerrückgang um ein gutes Drittel. 

Im Mai planen wir in Blomberg die Durchführung der Kreisranglisten und im Herbst sind wir 

wieder Ausrichter für die Kreismeisterschaften Aurich/Wittmund. Außerdem werden die 

meisten Blockspieltage der Kreisjugend in Blomberg gespielt und dann sind auch mal bis zu 

50 Nachwuchsspieler aus den Kreisen Aurich und Wittmund in der Halle. 

Für den TTVN bleibt es bei der jährlichen Aus- und Fortbildung im November und wenn 

genügend Teilnehmer zusammen kommen auch wieder eine komplette C-Trainer-Ausbildung. 

 

 

 

Für Fragen stehe ich gerne zur Verfügung. 

 

Thomas Bienert 

Abteilungsleiter 



Badminton 

Im gesamten Jahr 2024 gab es eine zuverlässige Trainingsbeteiligung und auch über 

den ein oder anderen Neuankömmling konnten wir uns freuen. Mitlehrweile ist es 

eine bunt gemischte Altersguppe von Jugendlichen bis Mitte 40 Jahre, Männern und 

Frauen, die aus den verschiedensten Himmelrichtungen kommen und zusammen 

haben wir jeden donnerstag einen tollen Abend. Da gibt es schon so manches Duell 

zwischen “Rentnern” und “jungen Kücken”       . 

 

Das Jahr 2024 ließen wir in gemütlicher Runde bei Glühwein, heißem Apfel, 

Kaltgetränken und Pizza im Sporttreff ausklingen. Die Jugendlichen vertrieben sich die 

Zeit mit Gesellschaftsspielen und die Erwachsenen mit lustigen Geschichten.  

Wie ihr lest kommt auch der Spaß bei uns nicht zu kurz. Wenn Ihr ebenfalls Lust habt 

teilzunehmen, dann kommt gerne vorbei, immer donnerstags von 19:30 – 21:00 Uhr. 

 

Sportliche Grüße 

Martha 

 

27.02.2025 



   

Jahresbericht der  
Gymnastikgruppe 

   
 

Bei uns gibt es für das zurückliegende Jahr nicht viel neues zu berichten. Die Gruppe 

besteht seit über 50 Jahren, einige sind schon fast von Anfang an dabei. Seit über 40 
Jahren versuche ich alle etwas fit zu halten, auch wenn es hier und da mal etwas 

zwickt und zwackt. 

 

 
Um 19:30 Uhr treffen wir uns am Dienstagabend und beginnen mit Aufwärmübungen, 

bevor wir mit verschiedenen Geräten, wie Reifen, Hanteln, Seil, Steppbrettern usw. 
versuchen unsere Knochen nicht einrosten zu lassen. Bei alledem kommt aber die 

Kommunikation untereinander nicht zu kurz, so dass wir viel Spaß miteinander haben.  
Unser verspätetes Weihnachtsessen hatten wir im Januar im Dörpkroog.  

 
Am Königsschießen und am Umzug des Schützenfestes haben wir uns 

selbstverständlich auch beteiligt.   
 

An den warmen Sommerabenden war es in der Halle so stickig, dass wir uns lieber an 
der frischen Luft bewegt haben.  

 
Leider mussten wir uns zum Ende des Jahres von unserer langjährigen Mitturnerin 

Maria Tholen verabschieden. Sie verstarb im Alter von fast 86 Jahren.  

 
Jetzt wünsche ich dem Verein eine erfolgreiche Hauptversammlung und allen Gruppen 

ein erfolgreiches Jahr.  
 

 
Mit sportlichem Gruß 

Giesela Hinrichs 



Jazz-Tanz-Gruppe 

Bericht für das Jahr 2024      
 

 

Die Jazz-Tanz-Gruppe ist seit über 37 Jahren ein fester Bestandteil des SV-Blomberg-

Neuschoo. Die Übungsabende finden am Donnerstag-Abend von 20 Uhr bis 21.30 Uhr 

in der Turnhalle Blomberg statt. Ich bin die hauptverantwortliche Spartenleiterin und 

Trainerin, doch aus gesundheitlichen Gründen wurde ich im Jahr 2024 häufig von 

meiner Schwester Anja Schwaan sowie hin und wieder von unserer ehemaligen 

Übungsleiterin Linda Janssen-Peters vertreten. 

 

Nachdem wir im letzten Jahr wieder vermehrt in der Öffentlichkeit einen Auftritt hatten, 

ist es im Jahr 2024 wieder etwas ruhiger geworden. Es steht lediglich ein Auftritt auf 

der schwarz-weißen Nacht des SV Blomberg-Neuschoo im Oktober zu buche. Aber 

das ist auch vollkommen ok. Denn wir hatten unsere Tanzschuhe ja bereits einige Jahre 

zuvor größtenteils an den Nagel gehängt. 

 

So legen wir wieder mehr Wert auf Aerobic, Zumba und Bauch-Beine-Po-Übungen. 

Denn es gilt mehr denn je.... wer rastet der rostet         

 

Neben dem sportlichen Aspekt stehen unsere gemeinsamen Freizeit-Aktivitäten (wie 

immer) sehr hoch im Kurs. Denn unsere Gruppe ist ein so eingeschworener Haufen, 

wo Freundschaft ganz großgeschrieben wird. Gemeinsame Radtouren, Pool-Partys etc. 

stehen dann auf dem Programm. 

Unser aktueller Festausschuss besteht aus Linda Janssen-Peters, Heike Heyken und 

Manuela Goldenstein. Die drei haben uns wieder einmal mit tollen Aktionen beglückt. 

 

Das Jahr hat schon super angefangen mit einer Überraschungs-Tour nach Bremen zum 

Musical Footloose. Nach dem Musical haben wir mit 15 Frauen das Bremer 

Nachtleben aufgemischt. 

 

Auch in diesem Jahr gab es einige Feste innerhalb unserer Truppe zu feiern: 

Im Februar der 30. Hochzeitstag von Karin und Joachim Janssen, 

im März ein runder Geburtstag von Heike Heyken, 

im Juni der 20. Hochzeitstag von Sabine und Klaus Niemand, 

ebenfalls im Juni der 10. Hochzeitstag von Julia und Frank Busker 

und im September die Silberhochzeit von Kerstin und Wiechert Brüling. 

Selbstverständlich haben alle Jubilare eine selbst kreierte Aufführung erhalten. 

 

Ein weiteres Highlight war natürlich das Blomberger Schützenfest. Unser traditionelles 

Frühstücken fand bei unserer neuen Königin Rosa Meyer statt. 

Ebenfalls gibt es die neue Tradition eines Besuchs des Esenser Schützenfestes am 

Montagmorgen. 

 

Im August wurden wir mit einem coolen Wellness-Abend im Sporttreff überrascht. 

Hier haben wir selbst Hand angelegt und unsere Gesichter mit einer Moor-Packung 

eingeschmiert. Es war ein sehr lustiges Event. 

 



Bei der „Aktion Sauberer Sportplatz, beim Dorf- und Feuerwehr-Jubiläum sowie beim 

„Blombarger Advent-Weihnachtsmarkt“ konnten wir den Verein mit vielen helfenden 

Händen aus unseren Reihen unterstützen. Egal ob ‚Werbebandenschrubber, Fußball-

Dart-Betreuer, Prüllkers-Bäcker oder Bierbudenangestellter – wir sind zu allen 

Schandtaten bereit. 

 

Auf der letzten Jahreshauptversammlung konnten wir 4 Jubilare aus unserer Truppe 

beglückwünschen: Ina Albers, Anja Schwaan und Linda Freese zu 40 Jahren und 

Michaela Flessner zu 30 Jahren Mitgliedschaft. Diese Zahlen beweisen eindeutig, das 

der SVB ein außergewöhnlich toller Verein ist. 

 

Weitere Highlights in diesem Jahr waren der gemeinsame Besuch beim 

„Rudelsingen“ in Esens, eine Poolparty bei Heike sowie ein Aqua-Aerobic-Abend in 

dem nur für uns gebuchten Hotel-Schwimmbad „Alte Post“ in Ogenbargen. 

 

Ein gelungener Jahres-Abschluss war unser Weihnachtsfest mit „Stiefel-schmeißen“, 

lustigen Spielen und einem hervorragenden Buffet bei Manuela Goldenstein in Utarp. 

 

 

Sportliche Grüße 

 

Eure 

Linda Freese 

Trainerin Jazz-Tanz-Gruppe Blomberg 

 

 



Jahresbericht der Turntanten 2024 

 

Sportlich gibt es bei den Turntanten nicht viel zu berichten. Sie sind seit 

ca. 45 Jahren fester Bestandteil des SVB.  

Die Sportabende sind sehr abwechslungsreich, aber die Kräftigung des 

ganzen Körpers ist in fast jeder Stunde dabei. 

Im Vordergrund steht immer der Spaß an der Bewegung. 

 

Unseren diesjährigen Festausschuss bildeten Bettina, Jutta und Wilma. Im 

Frühjahr stand eine Fahrradtour mit Übernachtung auf dem Plan. Nach 

langer Irrfahrt durch halb Ostfriesland, bei der keine auch nur im 

Geringsten erahnen konnte wo es hinging, landeten wir in einem kleinen 

Hotel in Wiesens. Unterwegs hatten die Drei Pausen eingeplant, wo uns 

ihre Männer schon mit Getränken und Häppchen erwarteten. 

Abends haben wir gegenüber in der Gaststätte Sandkrug gegessen. 

Danach ging es mit allen Frauen zu einem oder auch zwei Absackern in 

Wilmas Zimmer.  

                                  

Morgens ging es nach einem reichhaltigen Frühstück mit einigen Pausen, 

wieder mit Rundum Verpflegung von den Männern, Richtung Heimat. 



Wir haben das tolle Wochenende bei Jutta und Reinhard auf der Terrasse 

ausklingen lassen. 

 

Im Juli stand dann das traditionelle Schützenfest an. Königin wurde 

Magret, ihre Adjudantinnen waren Maike und Ingrid. 

 

                              

 

Bei der 1.Weihnachtsfeier wurde der Struukbessen geworfen. Mit dem 

Bollerwagen ging es durch Blomberg. Bevor wir bei Jutta in der Garage 

gelandet sind, durfte der Besuch auf dem Blomberger Weihnachtsmarkt 

natürlich nicht fehlen. 

 

Die 2.Weihnachtsfeier fand dann zum Abschluss des Jahres mit allen 

Turntanten im Sporttreff statt.  

 

Ich kann immer nur wieder erwähnen, dass die Turntanten eine tolle 

Truppe sind. Wir verstehen uns alle sehr gut und haben beim Sport, sowie 

bei den Freizeit Aktionen sehr viel Spaß! 

 

 

Mit sportlichem Gruß 

Bianca Kamke 



 
 
 
 

 

 
Unsere Sparte erfreute sich auch in 2024 diversen Zuwächsen, 
so dass die durchschnittliche Beteiligung auf einem guten Niveau 
bleibt.  
 
Weiterhin variiert das Programm von Kräftigungsübungen mit 
Ausdauerteil zu Ausdauerteil mit Kräftigungsübungen in unter-
schiedlicher Ausgestaltung. Doch gehören immer Spiele wie 
Brettball, Bounceball, Flagball o.ä. dazu. Natürlich mit eigenen 
Regeln – soll ja nicht zu kompliziert sein.   
 
Auch für Ungeübte sollte der Einstieg kein Problem sein, das 
Programm bietet für alle etwas. Immer nach dem Motto, jeder so 
viel er kann und mag. Die Resonanz der „Neuen“ bestätigt das 
Konzept.  
 
Mit Freude zu sehen ist die Entwicklung der etablierten Ü35er. 
Körperhaltung und –spannung, Gleichgewicht sowie Ausdauer 

Freizeitsport für Männer ab 35 

Jahresbericht 2024 



entwickeln sich zunehmend. Übungen die zunächst nur bei eini-
gen wenigen bestaunt werden konnten, sind heute für fast alle 
lösbar.  
 
So man wieder! 
 
Hallensport und Sommer passen nicht immer zusammen. Des-
halb nutzten wir die schönen warmen Abende im letzten Sommer 
zu der ein oder anderen Fahrradtour.  
 
Das dabei nicht nur der Fitnessgedanke im Vordergrund stand, 

dürfte klar sein.  
Schön waren die 
Touren allemal. 
Trotzdem gab es 
auch Touren mit 
zusätzlichem Fit-
nessprogramm 
und Einheiten auf 
dem Sportplatz. 
Auch 2025 gab 
es Veranstaltun-

gen ohne Sport, wie z.B. unser Kegeln in der Alten Post oder 
unser gemeinsames Schießen. 
 
Wie im Vorjahr war die Beteiligung bei der Sportabzeichenab-
nahme mäßig und nur die Hälfte der wiederum 8 Teilnehmenden 
hat alle Disziplinen ablegen können.   
 
Für das Jahr 2025 wünsche ich mir viel Spaß und weitere Neu-
zugänge. Wäre schön, wenn wir unser Teilnehmerschnitt stabil 
bleiben könnte. Also, Sporthose an und ab in die Turnhalle. 
 
 
Jochen Meier 
 
 
 



Jahresbericht A-Jugend 2024 

Mit 9 Punkten aus 4 Spielen startete unsere A-Jugend im Jahr 2024 die 

Mission Titelverteidigung. In der Vorbereitung wurde dafür fleißig getestet. 

Gegen die JSG Wangerland und unseren 2. Herren wurden Testspielsiege 

verbucht, während es gegen den klassenhöheren JFV Harlingerland 

nichts zu holen gab. Vorm Rückrundenstart wurde das Punktekonto 

unsere Jungs auf 6 zurückgesetzt, da sich eine Mannschaft vom 

Spielbetrieb abgemeldet hatte. Zum Rückrundenstart gab es einen 5:0 

Heimsieg gegen den BSV Wiegboldsbur und einen 4:1 Heimsieg gegen 

den Angstgegner JSG Egels/Popens/Wiesens/Plaggenburg. Leider 

konnten wir den guten Start nicht vortsetzen und mussten uns bei der JSG 

Großefehn mit 1:0 geschlagen geben. Nach einem 7:1 Kantersieg gegen 

den SV Ostfrisia Moordorf gab es beim angesprochenen Angstgegner in 

Wiesens mit einer 5:2 Pleite den nächsten großen Rückschlag. 

Unbeeindruckt von der bitteren Niederlage schlugen unsere Jungs nur 2 

Tage später mit einer Machtdemonstration den Tabellenführer 

Holtriem/Nesse mit 7:2. Danach gab es einen 0:1 Auswärtserfolg beim SV 

Ostfrisia Moordorf und einen erneuten Kantersieg auf heimischen Rasen 

gegen die JSG Großefehn/Arle (8:1). Durch die Ergebnisse und 

Schützenhilfe der anderen Mannschaften, hatten unsere Jungs am letzten 

Spieltag alles in der eigenen Hand. Gegen den Tabellenletzten BSV 

Wiegboldsbur würde uns ein Unentschieden zur Meisterschaft reichen. 

Unsere Jungs wussten also, was zu tun war. Gleich in der 2. Minute 

brachte Luca Oldewurtel unsere Jungs in Front, jedoch hielt die Führung 

nicht lange, da wir in der 5.Minute den Ausgleich hinnehmen mussten. 

Unbeeindruckt drehten unsere Jungs voll auf und konnten noch bis zur 

Halbzeit durch Connor Baum (12., 19.) 

und erneut Luca Oldewurtel (37.) auf 1:4 

erhöhen. Auch im zweiten Durchgang 

ließen unsere Jungs keine Zweifel mehr 

aufkommen, wer am Ende als Sieger 

vom Platz gehen sollte. Am Ende stand 

ein 1:12 Auswärtssieg, wodurch die 

Meisterschaft am letzten Tag doch noch 

in Blomberg gefeiert werden konnte. 

Ein großes Dankeschön gehen an Jan-Martin Martens, der uns am Tag 

der Meisterschaft mit dem Trecker durch Blomberg kutschierte, an unsere 



Freunde von OWF, 

die uns auch in 

diesem Jahr wieder 

ihren Anhänger zur 

Verfügung gestellt 

haben und an 

unseren Kumpel 

Hartmut Höschel 

für das Sponsoring 

unserer Meistershirts.  

Die Meisterschaft war gleichzeitig auch das Ende für das Trainerteam. 

Lucas Oltmanns, Wilko Hillers, Jannek Thorwarth und Lars Fleßner 

verabschiedeten sich mit dem Titelgewinn aus ihrem Traineramt. 

 

Zur Saison 2024/25 haben Christian Freese und Daniel Heeren die neue 

A-Jugend übernommen, ein echter Glückgriff für den SVB und unsere 

Jungs. 

 

Persönliche bedanke ich mich bei meinen Jungs und meinen Co-Trainern 

für 8 unglaubliche Jahre, in denen mich die Jungs, die teilweise seit der 

E-Jugend schon unter meiner Führung gespielt haben, das ein oder 

andere Mal zur Verzweiflung gebracht haben. Einen besseren Abschluss, 

als diesen mit zwei Meisterschaften in Folge, hätte ich mir für uns nicht 

wünschen können. Ihr seid zwar Klöten, aber ich hab‘ euch trotzdem lieb! 

Sportliche Grüße 

Lucas Oltmanns 



Jahresbericht SV Blomberg-Neuschoo C-Jugend 

 

 

Top ausgestattet mit neuen Trikots und Hoodies (gesponsort von Buddys Dörpkroog und 
Autohaus Gebr. Schwarte Aurich) ging es in die neue Saison. Aufgrund der Auflösung der 
JSG mit etwas erschwerten Bedingungen, zu späte Anträge für 2. Spielrechte oder 
Wechsel und das Runterschreiben von sechs B-Jugendspielern machten die 
Vorbereitung sehr spannend.  

Der erste Dämpfer kam direkt im Kreispokal mit dem Aus in der ersten Runde.  

In der Ostfrieslandklasse A St. 3 spiegelt die Tabelle die eigentliche Leistung nicht ganz 
wider. Zwei Siege gegen die U15 w der SpVg Aurich und eine sehr knappe 5:4 Niederlage 
beim souveränen Meister JSG Wiesmoor waren die Highlights des 1. Halbjahres.  

In der Wintervorbereitung haben wir an drei Hallenturnieren teilgenommen.  

Im ersten Turnier in Strudden lief noch nicht alles rund.  

Danach folgten dann zwei 2. Plätze beim Raiba Wintercup in Varel-Obenstrohe mit teils 
hochkarätigen Gegnern, wie: FSV Jever, VFL Oldenburg oder BW Papenburg. Am Ende 
mussten wir uns leider zweimal dem FSV Jever geschlagen geben.  

Beim Esens-Cup haben wir auch nur im Finale das Nachsehen gegen den ESV WHV. 2 
gehabt.   

Aber diese Ergebnisse machen Lust auf die 2. Saisonhälfte in der Ostfrieslandklasse A 
St. 5. Hier geht es unter anderem auf die Insel Norderney.  



**Jahresbericht der D-Jugend des SV Blomberg Neuschoo** 

 

Das Jahr 2024 war für die D-Jugend des SV Blomberg Neuschoo ein Jahr voller 

Highlights und Erfolge. 

Im Sommer 2024 gab es eine Veränderung im Trainerteam der D-Jugend. Ein neues 

Trainergespann übernahm die Mannschaft. Unter der Leitung von Sahra Berschuck, 

Connor Oltmanns und Marco Steiger wurde ein erfolgreiches Halbjahr 

abgeschlossen.                 

Ein herausragender Erfolg war der Aufstieg in die Meisterrunde im Herbst. In der 

Meisterrunde trifft die Mannschaft auf die besten Teams der Parallelstaffeln. 

Ein weiteres Highlight war der Einzug ins Pokal-Achtelfinale. Die D-Jugend zeigte in den 

Pokalspielen eine sehr gute Leistung und konnte sich in spannenden Partien 

durchsetzen. 

Ein weiterer Erfolg, der in Erinnerung bleiben wird, war der Gewinn des Hallencups in 

Holtriem. Das Team zeigte bei diesem Turnier nicht nur spielerische Stärke, sondern 

auch einen großen Teamgeist. Mit überzeugenden Leistungen in der Vorrunde und 

einem hart erkämpften Finale sicherten sich die Spieler den ersten Platz und wurden 

als Sieger des Hallencups gefeiert. 

Beim Aurich-Cup zeigte die Mannschaft eine großartige Leistung und hatte den 

späteren Cupsieger am Rande einer Niederlage. In einem spannenden und intensiven 

Spiel konnte das Team lange Zeit gut mithalten und zeigte, dass es auch gegen die 

besten Mannschaften der Region bestehen kann. 

Das vielleicht spektakulärste Ereignis des Jahres war die Teilnahme an einem 

internationalen Hallenturnier im Januar 2025. Hier trat die D-Jugend gegen einige der 

bekanntesten Jugendmannschaften Europas an, darunter der FC Twente Enschede, 

Feyenoord Rotterdam und der 1. FC Köln. Das Turnier war eine einzigartige 

Gelegenheit, internationale Erfahrung zu sammeln und sich mit einigen der besten 

Nachwuchsteams der Welt zu messen.  

Mit Blick auf das weitere Jahr ist die D-Jugend voller Zuversicht. Die Spieler und Trainer 

sind hochmotiviert und freuen sich auf das, was das kommende Jahr bereithält! 

 



Bericht E3 – Jugend JSG – Dunum II/Blomberg III bis zum Sommer danach D2 Jugend SV Blomberg – 

Neuschoo 

 

Vom März – Juni spielten wir noch als E 3 Jugend JSG – Dunum II / Blomberg III. 

Die Saison verlief gut und die Kinder lernten viel dazu. 

Am 15.Juni nahmen wir bei der Mini EM in Wittmund teil. Wir spielten für das Land Georgien. 

Obwohl der Wettergott uns nur Regen schenkte an diesem Tag hatten die Kinder und auch 

die Betreuer trotzdem viel Spaß. Beim auflaufen der Spieler (Länder) und beim singen der  

Deutschen Nationalhymne konnten die Kinder sich mal wie kleine Fussballstars fühlen. 

Im August starteten wir dann beim Training der D2 – Jugend SV Blomberg – Neuschoo mit 14 

Kinder.  Vier Kinder hatten den Verein gewechselt und waren von Dunum nach Blomberg gegangen, 

da sie sich dort besser  aufgehoben fühlten. 

Von August bis November absolvierten wir dann unsere Spiele gegen Wittmund, Leerhafe,  Weene, 

Horsten  ,Middels und Plaggenburg. Es war eine gute Saison. 

Im August erhielten die Kinder noch eine Überraschung. Sie bekamen neue Trainingsanzüge und 

passend dazugehörende Sporttaschen. Ein Teil wurde vom Trainer der Inhaber der Firma 

Hausmeisterservice Höschel gespendet. 

Am 12.12.2024 hatten wir dann unsere letzte Trainingsstunde wo die Kinder noch ein 

Weihnachtsgeschenk bekamen. Auch ich als Trainer erhielt von den Kindern und ihren Eltern 

ein Geschenk womit zum Ausdruck gebracht wurde wie dankbar und froh sie alle sind das ich 

als Trainer so für die Kinder da bin. Ich habe mich über diese Geste sehr gefreut. 

 

Alles in allem war das Jahr 2024 für die Kinder sowohl auch für mich als Trainer ein voller  

Erfolg. 

Alle sind immer mit viel Spaß und Ehrgeiz dabei. 

Mit sportlichen Grüßen euer 

Hartmut Höschel 

 

 



Fußball F-Jugend 

Bericht für das Jahr 2024       
 
 
 
Unsere aktuelle F-Jugend des SV Blomberg-Neuschoo besteht zurzeit aus 13 Jungs und 
Mädchen mit den Geburtsjahrgängen 2016 bis 2018. Die Hallen-Trainingszeiten sind 
während der Herbst-/Winter-Monate am Dienstag von 16.30 Uhr bis 18.00 Uhr. In den 
warmen Monaten findet das Training montags und mittwochs in Blomberg draußen auf dem 
Fußballplatz statt. 
Das Trainer-Team besteht aus 2 Betreuern: Renato Begani und Benjamin Mohr. 
 
 

                     
 

 
Bis zum Sommer 2024 spielten die Kids noch in der ehemaligen „Besetzung“ einige 
Hallenturniere und „Pflichtspiele“ mit Torwart und Feldspielern. Es waren durchaus sehr 
erfolgreiche Spiele. Man konnte die Fußballerische Entwicklung deutlich erkennen. Zum 
Ende der Saison wechselten dann alle Jahrgänge 2015 und älter in die E-Jugend. Es 
blieben 9 Spieler*Innen übrig. Davon haben leider inzwischen 2 Spieler den Verein 
verlassen und 2 Spieler haben die Fußballschuhe an den Nagel gehängt. 
 
Zur neuen Saison wurde die Mannschaft mit ehemaligen G-Jugend-Spielern in der 
Altersklasse 2017 und 2018 aufgefüllt. Die Trainer arbeiten nun intensiv daran, den 
„Kleinen“ die Grundlagen des Fußballspiels zu vermitteln. 
  
Ab der neuen Saison 2024/2025 gibt es keine „normalen“ Spiele mit Torwart und 
Feldspielern mehr, sondern nur noch „Funino-Fußball“. Hier wird ohne Torwart mit 3 – 4 
Feldspielern auf 4 Mini-Tore gespielt. Die Spiele finden ausschließlich als Kleinfeld-Turniere 
statt. Auch bei uns in Blomberg wurde bereits ein solches Turnier erfolgreich ausgerichtet. 
 
 
 
 



Um das erlangte Spielverständnis nicht wieder zu verlernen, hat unser Trainerteam die 
Mannschaft zusätzlich zu Freundschaftsspielen in der klassischen Spielform (mit Torwart) 
angemeldet. Die neuen, jungen Spieler werden auch hier mit einbezogen. Jeder Spieler 
bekommt seine Einsatzzeiten und das Zusammenspiel nimmt langsam Form an.   
 
Die neu zusammengewürfelte Truppe wächst mehr und mehr zusammen. Alle Kicker haben 
großen Spaß am Fußballspiel. Das sieht man auch an der hohen Trainings-Beteiligung. Es 
lässt erwarten, dass die Kids in den kommenden Jahren noch viel erreichen können. 
Das Wichtigste ist jedoch der Spaß an Bewegung, die Freude an neu erlernten Spielzügen 
und die positiven Erfahrungen aus einem Wettkampf. 
 
Im Dezember fand die obligatorische Weihnachtsfeier statt. Der 
„Weihnachtsmann“ spendierte der Mannschaft neue Regenjacken mit SVB-Logo und 
Initialen jedes Spielers. Hierfür bedanken wir uns recht herzlich. 
 
Ein weiterer großer Dank geht an des tolle Trainer-Team, das mit viel Herzblut und großem 
Engagement bei der Sache ist. Die Kinder gehen jede Woche voller Vorfreude zum Training 
und folgen ihren Trainern auf Schritt und Tritt. 
 
Ausblick auf das Jahr 2025: die aktuelle E-Jugend hat sich „aufgelöst“ und wurde vom 
Spielbetrieb abgemeldet. Es gab einige Wechsel zu anderen Vereinen, so dass nur noch 
wenige Spieler übrigblieben. Ab Januar 2025 werden diese Kinder in unserer Mannschaft 
mittrainieren, damit sie die Lust am Fußball nicht verlieren. Sie sind in der F-Jugend für 
offizielle Spiele und Turniere zwar nicht spielberechtigt, aber unser Trainerteam möchte 
diesen Kindern die Möglichkeit zum Kicken geben.  
 
Viele Grüße von 
den Eltern der Fußball-Kids F-Jugend SV Blomberg-Neuschoo 
geschrieben von Linda Freese 

                                



Bericht per WhatsApp erhalten: 

Jahresbericht 2024 - 1. Herrenmannschaft 

Ostfrieslandklasse A 

Rückblick auf die Saison 2023/2024 

Das Jahr 2024 war für unsere 1. Herrenmannschaft eine große Herausforderung. Nach 

18 absolvierten Spielen steht unser Team mit 16 Punkten auf dem 14. Tabellenplatz und 

kämpft gegen den drohenden Abstieg. Das Torverhältnis von 39:48 zeigt, dass wir zwar 

offensiv Akzente setzen konnten, aber in der Defensive oft zu anfällig waren. 

Der Saisonverlauf war von Höhen und Tiefen geprägt. Trotz einiger vielversprechender 

Spiele konnte die Mannschaft nicht konstant punkten. Besonders ärgerlich waren einige 

knappe Niederlagen, bei denen das Team oft gut mithielt, aber am Ende ohne zählbares 

dastand. 

Spielanalyse & Entwicklungen 

Stärken: 

Die Offensive zeigte sich phasenweise gefährlich und erzielte 39 Tore - ein Wert, der 

zeigt, dass wir durchaus in der Lage sind, Spiele zu gestalten. 

 Der Teamgeist ist weiterhin intakt. Trotz der sportlichen Rückschläge kämpft die 

Mannschaft bis zum Schluss und gibt nicht auf. 

Schwächen: 

Die Defensive war häufig der Knackpunkt. Mit 48 Gegentoren ist klar, dass wir zu viele 

einfache Treffer kassiert.  

Die Konstanz fehlt - gute Spiele werden oft nicht bestätigt, und es gibt immer wieder 

unnötige Punktverluste. 

Spannende Derbys: In den Lokalduellen war die Mannschaft hochmotiviert, doch leider 

reichte es nicht immer für die erhofften Punkte. 

Ausblick & Ziele 



Mit dem aktuellen Tabellenstand müssen wir uns darauf konzentrieren, den 

Klassenerhalt zu sichern. Dazu braucht es in der Rückrunde: 

Eine stabilere Defensive, um weniger Gegentore zu kassieren. 

Eine effektivere Chancenverwertung, damit unsere Offensive noch besser zur Geltung 

kommt. 

 Mehr Konstanz in den Leistungen, um regelmäßig zu punkten. 

Das Trainerteam arbeitet intensiv daran, die Schwachstellen zu analysieren und die 

Mannschaft weiterzuentwickeln. Die Winterpause wird genutzt, um an den Defiziten zu 

arbeiten und mit neuer Energie in die verbleibenden Spiele zu gehen. 

Die Testspiele geben zumindest Mut und Hoffnung, gegen den Tabellenführer aus der 

Parallelstaffel gab es ein 2:2 Unentschieden und gegen den Tabellenführer aus der 

höherklassigen Ostfrieslandliga gab es ein 5:3 Erfolg zu verbuchen. Darauf lässt sich 

aufbauen.  

Danksagung 

Ein großes Dankeschön gilt unseren Fans, die uns trotz der schwierigen Situation treu 

zur Seite stehen. Ebenso bedanken wir uns bei unseren Sponsoren, dem Vorstand und 

allen Ehrenamtlichen, die den Verein am Laufen halten. 

Nun heißt es, zusammenzuhalten und alles für den Klassenerhalt zu geben! 

Mit sportlichen Grüßen  

Die 1. Herrenmannschaft 

 



Bericht | Fußball | 2. Herren | Jahreshauptversammlung 2024 

TweetHerren 

 

RÜCKRUNDE 2023/24 

Als Aufsteiger, in die Ostfrieslandklasse C, startete der SVB II fulminant in die Saison 23/24. Auf 

den beeindruckenden Start folgte aber eine Talfahrt bis zur Winterpause. Dadurch, dass die 

Reserve des TuS Leerhafe sich abgeschlagen am Tabellenende befand, war der Aufsteiger aus 

Blomberg mit 16 Punkten aus 13 Spielen einigermaßen im Soll. 

 



Bericht | Fußball | 2. Herren | Jahreshauptversammlung 2024 

Durch den komfortablen Vorsprung zum Abstiegsplatz konzentrierte sich die TweetHerren in der 

Rückrunde auf die wichtigen Duelle gegen die Mannschaften aus der zweiten Tabellenhälfte. So 

blieb die Mannschaft ruhig nach den derben Niederlagen gegen die Titelaspiranten aus Esens und 

Dunum, und konzentrierte sich auf das Derby gegen den SV Ochtersum. In einem hitzigen Duell 

gegen den SVO behielt der SV Blomberg II die Nerven und gewann mit 4:3 das Derby und die ersten 

Punkte im Kalenderjahr 2024. 

Die bitterste Niederlage hagelte es aber in Müggenkrug. Der Tus Leerhafe II entdeckte für die 

Rückserie die beste Chance ein Fußballspiel zu gewinnen; in dem Sie auf einem Platz spielten, der 

herzlich ungeeignet ist, um darauf Fußball zu spielen. Auf dem Acker brachte die rote Laterne so 

einige Mannschaften ins Straucheln. 

Am Ende der Saison belegte der SVB II einen einstelligen Tabellenplatz und sammelte dabei 30 

Punkte. Das ausgegebene Saisonziel – Klassenerhalt – wurde erreicht und man ließ über den 

gesamten Saisonverlauf ausreichend Abstand zum Tabellenkeller. 

HINRUNDE 2024/25 

„Das verflixte zweite Jahr“ – bekanntermaßen soll das zweite Jahr als Aufsteiger das bedeutend 

schwerere sein. Bei 13 Punkten aus 13 Spielen schneidet die TweetHerren schlechter ab als in der 

Vorsaison (16 Punkte aus 13 Spielen). Die Leistungen schwankten dabei von Woche zu Woche 

extrem. „Unterm Strich vorne zu ungefährlich und gegen den Ball zu einfache Fehler“ resümiert 

Trainer Andreas Frerichs die Hinrunde der Saison 2024/25. 

Diese Defizite auszumerzen ist aber nicht mehr meine Aufgabe. Wegen meiner psychischen 

Erkrankung musste ich mein Ehrenamt als Trainer aufgeben. Ich bedanke mich für den Zuspruch 

aus meiner Mannschaft und wünsche dem Interimstrainer Daniel Heeren die nötige Kraft für diese 

Aufgabe. 

gez. 

Andreas Frerichs 


